



#CRIMEN

Jalisco vive una jornada de violencia

MIENTRAS ALFARO SE MANIFESTABA, SE REGISTRARON ATAQUES

REDACCIÓN

ESTADOS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Mientras el gabinete de Enrique Alfaro se manifestaba en contra de la Feria Internacional del Libro de Guadalajara (FIL), se registraban enfrentamientos y bloqueos en el municipio de Encarnación de Díaz.

La Secretaría de Seguridad informó que dos agresores murieron en este enfrentamiento y un policía resultó con lesiones leves, además de que otros hombres se internaron en un cerro, por lo que se mantiene su búsqueda.

Mientras los elementos estatales asignados a la región de los Altos Norte hacían un recorrido por el camino

2

DELINCUENTES MURIERON EN EL ATAQUE.

3

PERSONAS SECUESTRADAS FUERON LIBERADAS.

FOTO: ESPECIAL



• **PLAN.** Alfaro dijo que la estrategia de seguridad seguirá como hasta ahora.

conocido como Mesón de los Sauces, tripulantes de tres vehículos comenzaron a dispararles, por lo que los oficiales repelieron el ataque.

En el punto fue asegurado un vehículo, así como armamento y equipo táctico, el cual está en proceso de inventario como parte de la integración de la carpeta de investigación correspondiente.

También se reportaron varios coches incendiados en el municipio de Teocaltiche, sin detenidos. 🔴